

- du jeudi 14 au mercredi 20 avril 2011 #296 -

→ SOCIÉTÉ (2)

Sur la touche

L'opération Graine de Supporters se déroule pour la première fois en Corse. Après Bastia, l'équipe chapeautée par le ministère des Sports est arrivée à Ajaccio. Le jeune public a rendez-vous jeudi 14 avril, dès 10 heures au collège des Padule, l'après-midi au Lep Jules Antonini. Vendredi, direction le lycée Laetitia et l'après-midi, le collège de Porticcio. L'objectif: promouvoir les valeurs de tolérance, de solidarité, de fair-play et de respect véhiculés par le sport. Et proposer des actions de prévention éducative pour informer, comprendre et lutter contre la violence, le racisme, la xénophobie, l'homophobie sur et autour des stades. Après plusieurs opérations menées dans différentes régions, Graines de supporters fera l'objet d'une étude sociologique.

← EP